

Vor dem Gebrauch lesen Sie bitte die Gebrauchsanweisung sorgfältig durch und bewahren diese auf.

1. WICHTIGE SICHERHEITSHINWEISE

Beim Gebrauch von elektrischen Geräten sind zum eigenen Schutz vor Verletzungen und Stromanschlägen folgende Hinweise unbedingt zu beachten!

WARNUNG: Das Gerät nicht in der Nähe einer Badewanne, Dusche oder anderen mit Wasser gefüllten Behältern benutzen. Das Gerät nicht in Wasser oder andere Flüssigkeiten tauchen.

Dieses Gerät ist nicht für den Gebrauch von Personen (einschließlich Kindern) mit verringerten körperlichen, sensorischen, oder geistigen Fähigkeiten oder Mangel an Erfahrung und Wissen bestimmt, es sei denn, sie werden beaufsichtigt oder erhielten eine Anweisung hinsichtlich des Gebrauches des Gerätes von einer Person, die für ihre Sicherheit verantwortlich ist. Kinder sollten beaufsichtigt werden, um sicherzustellen, dass sie nicht mit dem Gerät spielen. Reinigung und Benutzer-Wartung dürfen nicht durch Kinder durchgeführt werden, es sei denn, sie sind beaufsichtigt.

Das Gerät nicht auf eine hitzeempfindliche Oberfläche platzieren, während es angeschaltet ist. Achten sie darauf, jede Berührung zwischen den heißen Oberflächen des Geräts und Ihrer Haut zu vermeiden; dies gilt besonders für Ohren, Augen, Gesicht und Hals. Nach dem Gebrauch das Kabel nicht um das Gerät wickeln, um es nicht zu beschädigen. Rollen Sie es locker auf oder lassen Sie es neben dem Gerät hängen.

Den Betrieb des Geräts unverzüglich einstellen, wenn das Kabel oder der Stecker beschädigt sind; wenn das Gerät gefallen oder beschädigt ist. Geben Sie das Gerät zur Kontrolle oder Reparatur an das zuständige Kundenzentrum zurück.

Das Gerät darf nicht über längere Zeit den Temperaturen unter 0⁰ und über +40⁰ ausgesetzt werden.

Das Gerät nicht den direkten Sonnenstrahlen aussetzen.

2. EIGENSCHAFTEN:

- Platten mit Turmalin-Beschichtung und dem Zusatz von SILBER-Mikropartikeln (antibakterielle Wirkung).
- Aufheizen in weniger als 10 Sekunden.
- Digital-Display, einstellbare Temperatur von 130°C bis 230°C.
- Kabel 3 m, mit Drehkupplung.
- Automatisches Kontrollsystem-für eine Konstanthaltung der eingestellten Temperatur der Keramikplatten während des Gebrauchs.
- Bewegliche Platten für leichtes Arbeiten.
- Automatisches Abschalten nach 40 Minuten.
- Leistung 42 Watt.

3. INBETRIEBNAHME UND BEDIENUNG:

- Vor dem Gebrauch stellen Sie sicher, dass die Nennspannung auf dem Typenschild mit der Spannung in Ihrem Stromnetz übereinstimmt.
- Schließen Sie das Gerät an das Stromnetz und betätigen Sie den Ein-/Ausschalter (O/I).
- Innerhalb von 3 Sekunden hat das Gerät die niedrigste Temperatur von 130°C erreicht. Sie können die Temperatur in 10°C-Stufen einstellen, indem Sie die Tasten +/- drücken. Diese Funktion ermöglicht Ihnen genaue Temperaturkontrolle.
- Nach dem Gebrauch schalten Sie das Gerät ab (O/I) und ziehen Sie den Netzstecker.
- Vor dem Verstauen lassen Sie das Gerät abkühlen.

4. PFLEGE UND WARTUNG:

- Vor jedem Reinigen den Netzstecker ziehen. Das Gerät niemals in Wasser tauchen. Das Gerät mit einem feuchtem Tuch und einem sanften Reinigungsmittel reinigen. Lassen Sie es vollkommen abtrocknen, bevor Sie es erneut benutzen.

5. GARANTIE:

Wir übernehmen keine Garantie, wenn das Gerät missbräuchlich verwendet oder mit mangelnder Sorgfalt behandelt wurde; das Gerät durch unsachgemäße Behandlung beschädigt wurde; der Mangel durch Nichtbeachtung der Gebrauchsanweisung entstanden ist; bei einem unautorisierten Reparaturversuch. Nicht unter der Garantie fallen Geräteteile, die dem Verschleiß unterliegen.

Technische Daten:

220-240Volt

50-60Hz

42 Watt

Hübert & Krieger GmbH
Werkzeugstraße 14
58093 Hagen
Deutschland

LIEFERANT:

Detail – Hair style s.r.o.
Třebíčská 1678/60
594 01 Velké Meziříčí
+420 566 440 099
+421 221 201 099

www.svetkadernictvi.cz
www.svetkadernictva.sk
www.hairzone.eu



Please read all instructions carefully before use and keep them.

1. IMPORTANT SAFETY PRECAUTIONS:

For your own protection from injuries and electric shocks, the following information must be observed when using electrical appliance.

WARNING: Do not use this appliance near washbasin or any other container with water. Do not immerse the appliance in water or any other liquid.

This appliance is not suitable for use by people (including children) with physical, sensory or mental disabilities or who do not have the relevant experience or knowledge of using such appliance, unless under the supervision of or after having received instruction in the use of the appliance by an individual who is responsible for their safety. Children should be supervised to ensure they do not play with the appliance. Cleaning and maintenance may not be carried out by children, unless under supervision.

Do not place the applicant on any heat sensitive surface whilst in operation. Avoid all contact with the appliance heated surfaces, in particular, with ears, eyes, face and neck. After use, do not wind the cord around the appliance as this may damage the cord. Instead, roll the cord up loosely and let it hang by the side of the appliance.

Never use the appliance if the mains cable or plug is damaged. Furthermore, do not use the appliance if it has been dropped or if it is damaged. Please give the appliance to an authorized service center for inspection and repair.

Do not expose the appliance to the temperatures below 0° and above +40° for considerable time.

Do not expose the appliance to the sunbeams.

2. Features:

- Tourmaline coated plates with the addition of micro-particles of silver (antibacterial effect).
- Quick heating up in less than 10 seconds.
- Digital display, adjustable temperature from 130°C to 230°C.
- Swivel cord 3 m.
- Automatic temperature control system-heat of the plates is instantaneously recovered when in use.
- „Floating plates“ technology prevents pulling the hair.
- Power off automatically after 40 minutes of inactivity.
- Power 42 W.

3. START-UP AND USE:

- Please be sure that the voltage in mains is the same as the rated voltage on the rating plate of the appliance.
- Plug the appliance into a suitable mains socket and push the on/off (O/I) button once to switch unit on.
- After 3 seconds the temperature will heat up to the lowest temperature (130°C). Use the temperature buttons +/- to select the desired temperature, the temperatures will increase in 10°C increments for specific temperature control.
- After use, push the on/off (O/I) button once to switch unit off and unplug the appliance.
- Allow to cool before storing away.

4. MAINTENANCE AND CARE:

- Disconnect the appliance from the mains power supply. Do not immerse in water! Using a damp cloth and mild detergent or soap, wipe the appliance. Ensure the appliance has dried thoroughly before reusing.

5. GARANTY:

The guarantee is excluded if the appliance has been misused or treated carelessly; the appliance has been damaged due to incorrect use, the defect has been caused by failure to observe the operating instructions; repair attempt has been carried out by an unauthorised personnel. Parts that are subject to wear are not included into this guarantee.

Technical Data:

220-240Volt

50-60Hz

42 Watt

Hübert & Krieger GmbH
Werkzeugstraße 14
58093 Hagen
Deutschland

SUPPLIER:

Detail – Hair style s.r.o.
Třebíčská 1678/60
594 01 Velké Meziříčí
+420 566 440 099
+421 221 201 099

www.svetkadernictvi.cz
www.svetkadernictva.sk
www.hairzone.eu

